

# 時計塔 12月

加茂名南小学校 6年

今年最後の月になりました。この機会に1年間を振り返ってみましょう。楽しかったこと、頑張ったこと、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。「終わりよければすべてよし」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終え、この1年をよい年であったと締めくくることにつなげたいと思います。保護者の皆様には引き続き、温かいご支援・ご協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いたします。

## 12月学習予定

|     |                               |
|-----|-------------------------------|
| 国語  | ぼくのブック・ウーマン<br>おすすめパンフレットを作ろう |
| 社会  | 近代国家を目ざして<br>戦争と人々の暮らし        |
| 算数  | 比例と反比例 見方・考え方を深めよう(2)         |
| 理科  | 大地のつくりと変化                     |
| 音楽  | 日本や世界の音楽に親しもう                 |
| 図工  | 時空をこえて                        |
| 体育  | 表現運動 ソフトバレーボール                |
| 家庭  | こんだてを工夫して                     |
| 外国語 | Lesson8 Let's Check Our World |

## 12月行事予定

|                                |                            |
|--------------------------------|----------------------------|
| 1日(日)PTA資源ゴミ回収<br>(8:00~10:00) | 19日(木)クラブ活動<br>ノーメディアデー    |
| 2日(月)B週                        | 20日(金)授業4時間目まで<br>13:50下校  |
| 3日(火)龍昇学園出前授業:6校時              | 23日(月)2学期終業式               |
| 5日(木)委員会活動                     | 24日(火)冬季休業開始               |
| 6日(金)読み聞かせ<br>避難訓練(不審者)        |                            |
| 9日(月)児童朝会(体育館)                 | <1月の主な行事>                  |
| 10日(火)集金引き落とし日①・袋集金            | 8日(水)3学期始業式                |
| 11日(水)個人懇談 ※短縮13:20下校          | 9日(木)委員会活動(5校時)<br>14:25下校 |
| 12日(木)個人懇談 ※短縮13:20下校          | 10日(金)授業4時間目まで<br>13:50下校  |
| 13日(金)個人懇談 ※短縮13:20下校          | 16日(木)クラブ活動                |
| 14日(土)冬の星空観察会                  |                            |
| 16日(月)B週<br>集金引き落とし日②          |                            |

## ◎ 卒業式について

徳島市内の小学校の令和6年度の卒業式は、令和7年3月13日(木)に決定いたしました。当日の詳しい日程については、近づきましたらお知らせいたします。

## ☆ PTA資源ゴミ回収について

コロナ禍以前は、6年生の児童が地域のご家庭を回り、資源ゴミの回収を依頼したり回収したりしていました。そのような話をしたところ、今回は自発的に子どもたちが集まり、手伝いをしてくれました。本当にありがたい限りです。今回も、ご家庭の都合がつけば、子どもたちを送り出していただければ幸いです。ご理解の程よろしくお願いたします。

## ☆ 個人懇談について

11日(水)~13日(金)の3日間、個人懇談を行います。お子様の学校生活の様子についてお話ししたり、ご家庭での様子をお伺いしたりできることを楽しみにしております。また、中学校生活に向けてのお話もできればと思います。限られた時間ではありますが、どうぞよろしくお願いたします。

## ◇ フィールドワークに行きました!

総合的な学習の時間に、“先人に学ぶ そして未来へ”をテーマに、差別の不合理さや人権の大切さについて学んでいます。11月12日に鮎喰の町にフィールドワークに行きました。鮎喰児童館、教育集会所、加茂名中央会館を訪問し、それぞれの施設ができたことと、今、町の人たちにとってどういう場所になっているのかを聞きました。どの施設も町の人たちの相談にのったり、憩いの場所であったりすることを学びました。そして、何より、私たちの町がその施設を中心として、人権を大切にしている町であることを実感することができました。



## ◇ 人権集会について

11月29日(金)2校時に全校で人権集会をしました。各学級で人権に関わる宣言をしたり、児童会による劇やクイズ、全校で“手をつなごう”を合唱したりしました。次の言葉は、各学級の人権宣言です。

- 1組は「人の痛みが分かる人。差別について正しく知る。差別を許さない優しく強い人。を目指します。」
- 2組は「仲間と共に 笑顔をつくる 喜びを分かち合う」
- 3組は「全ての人に平等に接します。個性を大切にします。弱い立場の人をみんなで守ります。」



